

FIFF

Festival International
de Films de Fribourg

Géraldine Chaplin zu Besuch am FIFF

Géraldine Chaplin zu Gast am 29. Internationalen Filmfestival Freiburg (FIFF)
Das Internationale Filmfestival Freiburg kündigt hoch erfreut, den Besuch einer Grande Dame des internationalen Kinos an. Am 26. März wird Géraldine Chaplin zusammen mit dem dominikanischen Schauspieler Ariel Toribio den Film **Sand Dollars** (*Dólares de Arena*) präsentieren. Der Film des mexikanisch-dominikanischen Regie-Duos Laura Amelia Guzmán und Israel Cardenas ist im *Internationalen Wettbewerb: Langfilme* vertreten.

Die Organisation des FIFF erhielt am Samstag, dem Eröffnungstag der 29. Festivalausgabe, überraschend die Nachricht: Géraldine Chaplin möchte gerne die Gelegenheit für eine Reise in die Schweiz nutzen, um persönlich den Film **Sand Dollars** zu präsentieren. Die Geschichte beschreibt eindrücklich den Sextourismus in der Dominikanischen Republik und, zeigt Chaplin in Rolle, die zweifelsohne eine der aufwühlendsten ihrer Karriere ist. Für die Darstellung einer Französin, die bis zum Wahnsinn in eine junge Einheimische verliebt ist, wurde sie mit dem Preis für die Beste schauspielerische Leistung am Chicago International Film Festival ausgezeichnet.

Dem künstlerischen Leiter des FIFF, Thierry Jobin, ist es eine ausserordentliche Ehre, dass sich diese Grande Dame des Kinos so spontan entschieden hat, nach Freiburg zu reisen. «Seit ihren ersten Schritten vor der Kamera ihres Vaters in Limelight, und später in Doktor Schiwago von David Lean, begleitet Geraldine Chaplin die Vorstellungswelt von uns Cinephilen. Ihre Präsenz ist konstant, grosszügig und vertraut. Auf der ganzen Welt hatten und haben nur wenige Schauspielerinnen den Mut zu einem vergleichbaren Weg und sind derart vielseitig. Chaplin hat auf allen Kontinenten mit den bedeutendsten Autorenfilmern gearbeitet: Carlos Saura, Robert Altman, Alain Resnais sowie Richard Lester, Pedro Almodóvar oder Martin Scorsese, um nur einige zu nennen. Es berührt uns sehr, dass ihr aussergewöhnlicher Weg sie nun so unverhofft ans FIFF führen wird.»

Géraldine Chaplin präsentiert die Vorstellung von **Sand Dollars**, am Donnerstag, 26. März, 12.45 Uhr, Cap'Ciné 7
<https://www.starticket.ch/>